

# News Release

## Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Dampingi Kegiatan Posyandu Pelangi di Desa Jengeng

M Ali Akbar - [SULBAR.NEWSRELEASE.ID](http://SULBAR.NEWSRELEASE.ID)

Jan 5, 2025 - 09:32



Pasangkayu – Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu, Serda Marthen Sappa, turut mendampingi kegiatan rutin Posyandu Pelangi yang berlangsung di Dusun Salo Balok, Desa Jengeng, Kecamatan Tikke Raya, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk tenaga kesehatan dan masyarakat setempat.

Sabtu (4/1/2025)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Dirman (Kepala Dusun Salo Balok), Kartini A.Md.Keb (Bidan Desa Jengeng), Hastuti S.St (Juru Imunisasi Puskesmas Tikke), lima kader Posyandu, serta ibu-ibu bersama anak balita yang antusias mengikuti rangkaian pemeriksaan kesehatan.

Kartini A.Md.Keb, Bidan Desa Jengeng, menyampaikan rasa terima kasih atas kehadiran Babinsa dalam mendukung kegiatan Posyandu. "Kami sangat bersyukur atas kehadiran Babinsa yang ikut aktif mendampingi kegiatan Posyandu. Posyandu rutin ini sangat penting untuk memantau perkembangan ibu hamil dan anak balita," ujarnya. Ia juga berharap Babinsa terus menghimbau masyarakat agar aktif menghadiri Posyandu setiap bulan.

Hal senada disampaikan oleh Serda Marthen Sappa, Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu. "Saya mengapresiasi semangat ibu-ibu hamil, balita, dan peran orang tua yang selalu hadir untuk pemeriksaan kesehatan di Posyandu. Kami juga terus memberikan edukasi kepada masyarakat agar lebih antusias dan memahami pentingnya Posyandu dalam mendukung kesehatan keluarga," katanya.

Rangkaian kegiatan Posyandu Pelangi dimulai dengan proses pendaftaran, penimbangan berat badan, pengukuran tinggi badan, pencatatan hasil, penyuluhan, dan diakhiri dengan pelayanan kesehatan oleh tenaga medis.

Kegiatan ini tidak hanya menjadi upaya pencegahan terhadap stunting dan penyakit lainnya, tetapi juga wujud nyata sinergi antara TNI melalui Babinsa, pemerintah desa, dan tenaga kesehatan dalam meningkatkan derajat kesehatan masyarakat di Desa Jengeng.